
第１４６０回例会 ７月１９日（金）ガバナー補佐表敬訪問      ホテルモリノ 

第１４６１回例会 ７月２６日（金）クラブ活性化セミナー報告  ホテルモリノ 

第１４６２回例会 ８月 ２日（金）納 涼 会          ホテルモリノ 

 

 

【開会点鐘】                      鈴木憲治 会長  

【S. A. A】                       大野勉 委員 

【 例 会 場 】                                ホテルモリノ 

【 ソ ン グ 】       ロータリーソング『それでこそロータリー』 

【 本日のお客様】                   鈴木憲治 会長 

◆安藤 美恵子 様 川崎百合丘 RC 会長 (写真左)  

◆伊藤 久史 様 川崎百合丘 RC 幹事 (写真右) 

 

 

 

 

 

 

安藤美枝子様ご挨拶 

「祖母の代から３代目のロータリアンです。親子関係のクラブです

ので、顔見知りの方も沢山おられ、アットホームな雰囲気でおりま

す。1年間無事に終わるように頑張りたいと思います。」 

伊藤久史様ご挨拶 

「こちらのクラブは顔見知りの方ばかりで、自分のクラブのような感

じです。川崎百合丘 RC の会長は、安藤美枝子さんが女性で初

めてです。１年間、安藤会長を支えていきたいと思いますので、ど

うぞよろしくお願い致します。」 

【例会ご参加者】 ◆ラ チンタクテン さん  米山奨学生 

【会長幹事会 報告】              鈴木憲治 会長 

７月１０日(水)、今年度第１回会長幹事会（川崎西 RC 主催）

が、ホテル KSPで行われました。 主な議題、 

〇ロータリーのロゴマーク使用が規定に反れているとの指摘。 

〇ハラスメントのない環境を維持することに力を入れる。 

〇マイロータリーの登録を増やしたい。 

〇会員の満足度調査について。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

【会長報告】        鈴木憲治 会長 

１．ガバナー事務所より、 

〇『第 16回日韓親善会議』開催のご案内 

が届いております。１０月２４日(木)・２５日(金)韓国ソウル

にて開催（Ｋ－ホテル） ※鈴木憲治会長出席予定 

〇『第 19回インターアクト サマーミーティング』開催のご案 

内が届いております。 8月 6日（火） 10:00～16:00  

横浜清風高等学校 参加費 4,000円 

〇ロータリー文庫の文献検索についてのご案内が届いてお 

ります。 アクセス用の新ユーザー名とパスワード 

※必要な会員様は事務局までお申し出ください。 

２．川崎西ＲＣより、『第３グループ人頭分担金』の振込依頼

が届いております。 

１クラブ一律 20,000円  ※7/11振込済み 

３．麻生観光協会より、年会費納入の依頼が届いております。 

団体会員 5,000円  ※7/11振込済み 

４．川崎市美化運動実施麻生支部より、『市内統一美化活

動の実施』の依頼。 9月 29日（日） 9:00～12:00 

 

 

 

 

 ［例会日］第 1・2・3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

※第 5金曜日 休会  連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

第 1459 回 例会記録 2024 年 7 月 12 日（金） S.A.A.委員長 梅澤 馨 

     

   

 



 

 

 

 

 

 

 

【幹事報告】                 宇津木茂夫 副幹事 

◆例会変更 〇川崎北ＲＣ 〇川崎鷺沼ＲＣ 〇横浜南ＲＣ

〇横浜あざみＲＣ 

【出席委員会】    鈴木眞一 委員長 

コメント「今年度、出席委員長を仰せつかった 

鈴木眞一です。コロナが明けたので、元気で 

出席して頂き、和気あいあいとした会合にしたいと思います。

身体に気を付けて出席して頂きたいと思います。」 
 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1459回 26 18 8  69.2％ 

1458回 25 20 5 2 88％ 

1457回 25 16 9 2 76％ 

【各委員会寄付】  

委員会 第 1459回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 16件 ￥18,000 

【ニコニコ委員会 メッセージ】           碓井美枝子 委員長 

【お客様】 ◇安藤美恵子様【本日は宜しくお願い致します】 

◇伊藤久史様【お世話になります】 

【会員】 ◇鈴木憲治会長【安藤百合丘会長、伊藤幹事、クラ

ブ表敬訪問有難うございます】 

【以下同上】 

◇碓井美枝子会員 ◇宇津木茂夫会員 ◇圓城寺広明会員 

◇大野勉会員 ◇親松明会員 ◇梶俊夫会員  

◇木村良三会員 ◇佐々木範行会員 ◇鈴木昭弘会員 

◇長瀬敏之会員 ◇鈴木豊成会員 ◇花輪孝一会員 

◇鈴木眞一会員【8/21（水）モリノさんでハワイアンやります。 

よろしくお願いします】  以上、ご協力ありがとうございました。 

【プログラム委員会】              宇津木茂夫 委員長 

前年度より引き続き1年間、よろしくお願いいたします。 

７月、８月のプログラム 

７月1２日 就任挨拶(クラブ奉仕委員会 委員長) 

７月19日 ガバナー補佐表敬訪問/就任挨拶(奉仕委員会 委員長) 

７月26日 地区クラブ活性化セミナー報告 

８月 1日 納涼会 

８月 ９日 定例理事会(２) クラブ協議会 

８月１６日 休会(お盆休み） 

８月２３日 ガバナー公式訪問 

【就任挨拶】       クラブ奉仕委員会 木村良三 委員長 

クラブ奉仕委員会は奉仕部門の一つで、役

割は、現会員と新会員の双方に素晴らしい

クラブ体験を提供するための後方支援業務

を行うことです。他の委員長と比べると蔭の 

部分かと思います。来年会長になるために１年間、学びたいと

思っています。実施計画としては、①クラブフォーラムの際に、

どういうことが本来のニーズであるか、探ってみたいと思ってい

ます。②会員増強のために、何らかの魅力的なことを若い世代

に向けて考えていきたいと思っております。 

【就任挨拶】        雑誌広報委員会 佐藤忠博 委員長 

〈方針〉ロータリーに関する情報を随時会員に提供します。ロー

タリ―の主旨を理解して頂き、奉仕活動への参加を促し、意識

の高揚に務めます。クラブの活動を地域社会に広報し、理解し

て頂きます。 

〈今月のロータリーの友〉22 ページにガバナーの横顔というこ

とで、各地区のガバナーの写真、方針などが載っています。7

ページに、より多くのビジョンに向けてということで、RI 会長のメ

ッセージが記載されております。(以後省略） 

【就任挨拶】      親睦活動委員会 圓城寺広明 委員長 

〈方針〉出来るだけ多くの会員に出席いただき、

楽しく親睦活動を行っていきたいと考えていま

す。〈実施計画〉毎月第一例会で記念日のお

祝いをする。納涼会やクリスマス家族会を実 

施。ゲストビジターへの歓迎。新年会、誕生日当日例会を実施。 

【親睦活動委員会】             圓城寺広明 委員長 

※今年は納涼会と新会員歓迎会（花輪委員）を一緒に行います。 

8月 2日(金)ホテルモリノ７F フラ＆ビア 

７階の中庭にて 17 時 45 分点鐘。18 時にビアホールへ移動。

会費は会員 6000円、家族友人 3000円、 

出欠は、7月 18日までに事務局へ。 

 

 

 

 

  

 

   

 

  

 

【 四 つのテスト】  

【 閉 会 点 鐘 】  

【会報委員会】  

花輪 孝一 会員 

鈴木 憲治 会長 

蓬田 忠 委員長  

写真：蓬田 忠 委員長 

  

 

 


